

校長室だより

誰もが夢と誇りを持てる
学校づくりを目指して

No.26

令和2年2月10日 文責 校長 林 寛



2月になって朝の冷え込みが厳しくなってきました。インフルエンザの流行も何とか収まってきたようでホッとしています。学校では引き続き手洗い・うがいの励行やこまめな部屋の換気を実施しています。先日全校朝会で節分の話をしました。「家で豆まきをした人は？」という私の質問に手を挙げた子供よりも、「家で恵方巻を食べた人は？」という質問に手を挙げた子供のほうが明らかに多かったのは、時代の流れを感じました。



縄跳び大会



今週の金曜日(2/14)に縄跳び大会が実施されます。学年ごとに、「個人跳び」と「団体跳び」の2つの競技に挑戦し、学級対抗で優勝を目指します。

実施する場所は、運動場北(雨天時は体育館)です。実施の目安の時間は、以下の通りです。

- ②校時……2年生、4年生
- ③校時……1年生、6年生
- ④校時……3年生、5年生

カウントダウン

6年生の教室の黒板に「卒業まであと〇日」と書かれた日めくりカレンダーが登場しました。

一人1枚(日)を担当し、好きなイラストやメッセージとともに作成しています。右の写真は、2/5(水)の物です。

2度と来ない小学校生活の1日1日を大切にすごしてほしいと思います。



家庭学習がんばろう週間

2/14(金)～2/20(木)

2/14(金)からは、中学校の定期テストの実施に合わせて、「家庭学習がんばろう週間」になっています。いつもより少し多めの「ほめ言葉」や「応援」を子供たちにかけてあげてください。応援してくれる人がいると、子供たちは頑張ります!! 左の吹き出しは「ほめ言葉・さしすせそ」です。

さすが しらなかった すごいね せんすいいね そうなんだ

緊急時のお迎え ありがとうございました

2/6(木)の6校時の途中、町の教育委員会から「東脊振校区内で犬がうろついている」という情報が入りました。詳細は分からなかったのですが、子供たちを学校で待機させることを決め、情報収集に努めるとともに、マチコミのメールを使って、各家庭にお迎えの要請をしました。町の方からは、その後「犬が飼い犬で、大型犬のシェパードであり、川久保線以北の犬のようだ」という連絡がありました。

川原団地付近の子供たちは、職員が引率して集団下校させるという案もありましたが、子供の安全を最優先させるため、学校に待機させ(放課後児童クラブの子は職員引率のもと引き渡し)、各家庭にお迎えをお願いする体制を継続しました。緊急なお願いにもかかわらず、事情を察してお迎えに来ていただき、大変ありがとうございました。(犬は保健所が捕獲したとのこと)

「仕事の関係でメールが見られず、5時過ぎに知った」と言われるところや「祖父(母)がメールの受信ができず、学校待機のことから分らず心配した」という声もありました。今回は、「お迎えが6時を過ぎるご家庭は、学校に連絡ください」としていただきましたので、6時過ぎて連絡がない場合は、学校から確認の電話をさせていただいています。

災害時や事件の発生などで、今回と同様の対応をお願いすることがあるかもしれません。今回の件について、何かありましたら、学校にお知らせください。

